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ORDINE DEL GIORNO: n. 70 del 30/04/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA: 10.03 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 10.03 11.17     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 10.03 10.46     

Caputo               Valentina Presente 10.03 11.17     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 10.05 11.17     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10.03 11.17     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno cinque del mese di Maggio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.   



Alle ore 10.03 il  Presidente  Francesco Bertolino  assistito dal segretario supplente Dario Davì, predispone  

l'appello, al quale oltre allo stesso, risultano presenti i Consiglieri: Cesare Mattaliano, Valentina Caputo e 

Rosalia Lo Monaco. 

Il   Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 

 

Iniziano i lavori con la lettura e l’approvazione all'unanimità del verbale della seduta del 04.05.2021. 

Alle ore 10.05 entra la Consigliera Chinnici. 

Presidente: in via anticipatoria, al fine di individuare gli uffici preposti agli interventi da effettuarsi, 

accenna brevemente circa il riscontro delle mail .  

Nel pomeriggio incontrerà  l'Assessore Zito per aderire col Comune all'iniziativa "Città delle ceramiche", 

poi la settimana prossima per il regolamento attività  culturali. Su altro fronte rappresenta che  non si riesce 

a contattare l'Assessore Mattina   per le delibere e per il regolamento sugli orti urbani. Si raccordera' con la 

segreteria per calendarizzare i relativi incontri. Per le tematiche legate poi alla cartellonistica il Dott. 

Maneri ha indicato il dott.  Francesco Palazzo che sarà  convocato in commissione lunedì o martedì p.v. , o 

in alternativa domani stesso. 

 Consigliera Lo Monaco:  segnala aggiornamenti circa l'interrogazione presentata su via Santuario 

Montepellegrino ed in merito alla risposta della Protezione Civile che dovrà  ultimare i lavori per 

l'eliminazione dei rifiuti legnosi secchi. Circa l'art. 112 del 14 agosto 2020, si apprende che  lo stesso è  

ancora in vigore ed il COIME ha provveduto ad inibire la strada con transennatura, lavori che sono stati 

ultimati il 16 aprile e comunicati il 20 dello stesso mese. La Protezione Civile, per quanto di competenza, 

si è  detta disponibile poi per la delimitazione delle prime rampe del percorso. 

Il Presidente: rievoca l'incidente occorso a seguito del quale venne prorogata la vecchia ordinanza e si 

auspica che la successiva sia maggiormente volta ai problemi legati alla sicurezza. 

Consigliera Chinnici: richiama le corpose serie di finanziamenti che andrebbero attenzionati per essere 

meglio valorizzati, occorre presentare un progetto coeso al di là della provenienza degli  stessi 

finanziamenti. 

Consigliera Lo Monaco: utile sarebbe interrogare l'Assessore alla scuola per meglio comprendere nel 

merito il suo pensiero. 

Consigliere Mattaliano : il problema riposa sulla mancata assunzione di responsabilità alla quale sfuggono 

i dirigenti scolastici . 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5


Consigliera Chinnici :  molti dirigenti scolastici non si sottraggono affatto alle loro responsabilità,  tante 

scuole non hanno spazi, fare rete sarebbe la soluzione. 

Consigliera Lo Monaco : come commissione sarebbe utile invitare un delegato USR Sicilia e delle 

commissioni ARS per provare a collaborare in via diretta. 

Consigliera Chinnici: ben vede  la creazione di una pagina sul sito del Comune di Palermo per evidenziare 

le opportunità pubbliche e private x le scuole con i relativi finanziamenti pubblici. 

Presidente   : sarà  opportuno sollecitare l'Assessore Petralia in  merito alle proposte fatte . 

Consigliera Lo Monaco: circa la nota del 25 febbraio per le palestre all'interno delle scuole comunali 

abbiamo l'elenco di 28 palestre ma nessuna annotazione riguardo alle loro condizioni attuali, occorre per 

questo mettere insieme le informazioni sulle agibilità e in generale sui profili di conformità. 

Consigliere Mattaliano : in effetti avevamo chiesto un elenco completo sullo stato dell'edilizia e agibilità 

delle palestre anche di quelle in fase di ristrutrazione.  

Consigliera Lo Monaco : in realtà  si tratta di una fotografia sul sistema e sul perchè  non si fanno le cose. 

Consigliera Caputo :    sarebbe utile avere contezza degli impianti sportivi fruibili in sicurezza.  

 Consigliere Mattaliano : nel rammaricarsi per non poter seguire oltre i lavori della seduta, alle ore 10.46, 

suo malgado, la abbandona . 

Il Presidente: si attiverà  per sollecitare l'Assessore Petralia sugli aggiornamenti circa le propose esibite. 

Consigliera Lo Monaco : riprende la lettura del regolamento interrotta ieri all'art. 5 bis fino al 13. 

 Ricorda poi  del sopralluogo da effettuarsi al teatro Politeama. Su altro fronte, in assenza di un fattivo 

riscontro dell'Amministrazione comunale propone l'autotassazione per l'acquisto di pattini per il 

pattinodromo da valorizzare. 

Alle ore 11.17 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA: 11.17  

     

       Il Segretario  Supplente                                         Il  Presidente 

             Dario Davì                                                    Francesco Bertolino 
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